

Medienmitteilung

Thomas Henzi wird neuer Rektor an der Kantonsschule Olten

Solothurn, 20. Mai 2008 – Thomas Henzi (44, Trimbach) wird neuer Rektor des sprachlichen und musischen Maturitätsprofils sowie des Untergymnasiums an der Kantonsschule Olten. Er löst am 1. August 2008 Sibylle Wyss ab, die zur Direktorin gewählt worden ist. Henzi ist gegenwärtig Lehrer für Latein, Griechisch und Ethik.

Thomas Henzi hat an der Universität Bern das Lizentiat (lic. phil. I) mit der Fächerkombination Griechisch, Latein und Philosophie erworben, zudem das Höhere Lehramt in Griechisch und Latein.

Er unterrichtet seit 1988 an der Kantonsschule Olten, seit 2000 amtet er auch als Stundenplaner. Er hat sich in verschiedenen Arbeitsgruppen für die Schulentwicklung eingesetzt. Nebenberuflich hat er das Diplom als Blasmusikdirigent erworben.

Thomas Henzi ist 44 Jahre alt, verheiratet und Vater eines Kindes. Er wohnt mit seiner Familie in Trimbach.

Foto abrufbar unter:
www.staatskanzlei.so.ch/bildarchiv